

devant le trône de l'Adorable Trinité ; Frères enfin en nos Patriarches, François et Dominique, puisque nous sommes leurs fils et qu'eux, qui ne formaient qu'un cœur et qu'une âme en Dieu sur la terre, n'ont certes pas cessé de ne faire qu'un cœur et qu'une âme au ciel.

Et c'est là le vœu, le premier de tous et profondément sincère, qu'au nom de tout l'Ordre des Frères Prêcheurs, nous vous adressons cordialement, à Vous, R<sup>me</sup> Père ,et à tous les Frères Mineurs : Demeurons à jamais unis non seulement de parole et en apparence, mais en action et en vérité ; ne formons à jamais qu'un cœur et qu'une âme en Dieu et son Christ, où que nous nous rencontrions, de près comme de loin, en bonne comme en mauvaise fortune. Que la charité fraternelle qui toujours entre Mineurs et Prêcheurs a fleuri ne cesse jamais de fleurir : bien plus que de jour en jour elle germe de nouveaux fleurons : qu'elle réjouisse par la suavité de ses fruits les Cœurs de Jésus et de Marie la Vierge Immaculée, qu'elle poursuive la conversion des ennemis de l'Eglise, console le Souverain Pontife, le très cher protecteur de nos Ordres, excite puissamment et provoque les Fils de la Sainte Mère Eglise à grandir en vertus et en sainteté.

Et afin que le Dieu de toute consolation et le Père des miséricordes daigne nous accorder une grâce si grande, nous ne cessons de la Lui demander par d'ardentes prières.

De votre très chère Paternité

le tout dévoué dans le Seigneur

FR. HYACINTHE M. CORMIER

*Maitre Général de l'Ordre*

*des Frères Prêcheurs*

Rome, 10 mai 1909.